

UNA TREGUA ENTRE PRECIOS Y SALARIOS, PIDE EL
MINISTRO DE ECONOMIA ARGENTINO

BUENOS AIRES, 8 de agosto.—El ministro de Economía, Pedro Bonanni, dispuso hoy una tregua entre precios y salarios, durante la cual se vigilarán la evolución de los precios y la pérdida eventual del poder adquisitivo de los salarios. (AP).

EL DÍA

El Gobierno Argentino Decretó una "Tregua" Entre Precios y Salarios

Regirá Hasta la Adopción de un Programa de Emergencia Económica.— El PC Presentó su Plan.— 177.3, Índice de Inflación.— Los Empresarios Preven un Millón de Despidos más.— Atentados en La Plata

AFP, UPI y AP)

BUENOS AIRES, 8 de agosto.—El ministro de Economía, Pedro Bonanni, anunció esta tarde una tregua entre precios y salarios.

También informó del otorgamiento de crédito para satisfacer las necesidades financieras de las empresas.

La tregua, como denominó el ministro el plan propuesto, rige desde hoy hasta que se adopte el programa de emergencia económica, actualmente en estudio, con el concurso de todos los sectores, manifestó.

Se procederá a un estricto control de precios y abastecimiento con la participación de la central obrera en las tareas de inspección.

La política de precios contempla un justo margen de utilidad para las empresas, a fin de adecuarlos al poder adquisitivo de los salarios.

Se dará instrucciones al Banco Central para acordar líneas de crédito destinados a las empresas que realmente observen dificultades para atender sus necesidades financieras.

Las empresas, dijo el ministro, no deberán limitar las fuentes de trabajo ni producir despidos de personal.

En la fijación de precios se aplicará un política de concentración en la que tendrán especial atención los artículos que componen la canasta familiar.

También se comprometió a acentuar la vigilancia de fronteras a fin de impedir la fuga de artículos esencia-

les por contrabando. Reiteradas denuncias aseguran que toneladas de productos de primera necesidad que escasean aquí están saliendo de contrabando a países limítrofes, con la consiguiente elevación de precios en el mercado local.

El costo de la vida en la Argentina aumentó el mes pasado en un 34.7% elevando la tasa anual de inflación a la cifra sin precedentes del 177.3 por ciento, según se anunció esta noche oficialmente.

Un informe del Departamento Oficial de Estadística consignó además que en lo que va del año la inflación registró un incremento del 116.5 por ciento.

Poco antes, el Ministerio de Economía había afirmado que Argentina se abstendrá de contraer deudas "que comprometan su soberanía y su independencia económica".

Además, el Ministerio sostuvo que Argentina está al día en el pago de sus obligaciones internacionales.

Desechó la posibilidad de una moratoria unilateral, como "lo insinúan algunos círculos".

PLAN DEL PC

Por su lado, el Partido Comunista dio a conocer esta noche un plan económico para superar la "emergencia nacional", en rueda de prensa celebrada en la capital.

Propone el PC congelar los precios de la llamada "canasta familiar" que incluye artículos de consumo prioritario, control de costos, producción y distribución de las grandes empresas, en su mayoría extranjeras.

Fija un salario mínimo de 6 mil 500 pesos (unos 170 dólares mensuales con plena vigencia de los contratos colectivos de trabajo.

Estima el Partido Comunista que "el Estado puede contar con créditos externos no condicionados" a fin de ampliar aceleradamente las inversiones en los sectores básicos.

A su vez, la Confederación General Económica, principal central de empresarios del país, expresó hoy su temor por la posibilidad de que un millón de trabajadores sean despedidos a consecuencia de la crisis económica.

Julio Broner, presidente de la Confederación General Económica (CGE), dijo a la prensa que el gobierno "debe adoptar medidas correctivas" inmediatamente para evitar que en los próximos días sean despedidos un millón de trabajadores.

Broner, habló en nombre de los principales empresarios y sostuvo que su sector "no propicia ni convoca" la desocupación y que para ello está reclamando rápidas medidas del gobierno.

En otro orden de hechos, 10 atentados con bombas sacudieron la pasada noche a La Plata, 60 kilómetros al sur de Buenos Aires, que ocasionaron daños materiales pero ninguna víctima.

Sus autores, según libelos que fueron arrojados simultáneamente, son los integrantes de una denominada agrupación "Milicias Peronistas Montoneros".

Los ataques fueron dirigidos entre otros contra los domicilios del profesor de la Facultad de Humanidades Carlos Di Sandro, del contador fiscal de la Contaduría General de la Provincia, Domingo Alvarez, del dirigente comunista Baldomero Valero, una planta de SEGBRA (Servicios Eléctricos del Gran Buenos Aires), y un taller mecánico.

Según los volantes, en los domicilios atacados "se reúnen los gorilas asesinos de la triple 'A' ("Alianza Anti-comunista Argentina") para preparar sus crímenes, pero el pueblo peronista no olvida a sus mártires ni perdona a sus asesinos".

Finalmente, La Nación informó hoy que la presidente Isabel Martínez iniciará el martes próximo un periodo de descanso de 10 días.

Agregó que la jefa de Estado viajará a Mar del Plata, concretando, así su postergado periodo de descanso, aconsejado por sus médicos.

La versión periodística no indicó en qué lugar se hospedará la presidente.